



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Nota de Prensa
NP 37/2016
17 de mayo de 2016

NUEVO MIEMBRO DEL DIRECTORIO DEL BCB

El economista Luis Fernando Baudoin Olea, de amplia trayectoria profesional en los sectores públicos y privado, así como en la investigación y la docencia, fue posesionado el martes como nuevo miembro del Directorio del Banco Central de Bolivia (BCB) dando cumplimiento a la Resolución Suprema 18315 de 10 de mayo de 2016, firmada por el Presidente Evo Morales y el Ministro Luis Arce.

Reemplaza a Reynaldo Yujra Segales, quien fue parte del Directorio del BCB desde agosto de 2013 y renunció recientemente por motivos personales.

Baudoin Olea, cuya designación fue hecha por el presidente Evo Morales con carácter interino a falta de una terna aprobada por la Cámara de Diputados, prestó juramento ante el ministro de Economía y Finanzas Públicas, Luis Arce Catacora, en un acto realizado en el piso 27 del BCB, en el que participó también el presidente del Ente Emisor, Marcelo Zabalaga.

Arce dijo en su discurso que el BCB es un puntal del Modelo Económico, Social, Comunitario, Productivo que impulsa el Gobierno del presidente Morales.

En ese marco, “estamos convencidos de que el rumbo que estamos dando a la política monetaria es el correcto, que es envidia de muchos otros países”, afirmó Arce, postulando que “la política monetaria debe orientarse a ayudar a la población”.

“Si no hubiésemos bolivianizado la economía, no tendríamos el éxito de la política monetaria que hoy tenemos”, añadió, refiriendo logros como el papel del BCB en el financiamiento de proyectos de desarrollo.

Zabalaga, por su parte, agradeció el aporte del director saliente, Reynaldo Yujra Segales, y expresó su confianza en la labor que desempeñará Baudoin Olea, de quien destacó su amplia experiencia profesional y sus servicios pasados en la Administración Pública.

El nuevo director, quien dijo que se sentía honrado por incorporarse al BCB, “la catedral de la economía boliviana”, es economista y doctorante en Ciencias del Desarrollo del CIDES de Universidad Mayor de San Andrés.

Ha trabajado como especialista y consultor en más de 11 países –entre ellos Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia, Venezuela, Nicaragua y Honduras- en temas de desarrollo con énfasis en pequeñas unidades económicas, y en Bolivia desde

1987, siendo consultor de numerosas agencias financieras multilaterales y organismos de cooperación bilateral.

En el sector financiero boliviano, además de consultor, ha sido parte del equipo de diseño de la Banca de Desarrollo en Bolivia y Viceministro de Inversión Pública y Financiamiento Externo del Ministerio de Planificación del Desarrollo entre 2006 y 2007.

Baudoin Olea, se ha desempeñado también como asesor de la Superintendencia de Bancos y Entidades Financieras, en 2008, y como Viceministro de Comercio Interno y Exportaciones del Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural, de junio de 2013 hasta septiembre de 2015.

Desde enero de 2016, ha ejercido como Director Ejecutivo de Baudoin Consultoría y Asesoría, prolongando una actividad empresarial que realizó en las dos últimas décadas, con interrupciones por su trabajo en el sector público.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA